

2023/4/22(土)第1回 PERCHE O+子ども食堂も無事終了いたしました。

●こども参加者：20名

●ボランティアメンバー：10名

●支援者様・協力企業様・団体様

垂水区社会福祉協議会様・神戸市社会福祉協議会様・多聞台ふれあいのまちづくり協議会様・川崎重工様  
まちスポット神戸様・ランチ神戸学園都市様

令和5年度最初の活動は、子ども食堂を開催しました。

春が旬のキャベツを使って「ロールキャベツ」。たくさん作ったのですが、食欲の春！？笑

あっという間に完食となり、子どもたちからも「美味しかった♪」の笑顔がたくさんもらいました。

食後のワークショップでは、ハギレを使ってオリジナルこいのぼりを製作しました。どうしたらいいのかわからない・・・そんな子ももしかしたらいるかな？との心配をよそに、「自由に！」と声かけをすると、思い思いのイメージを形にしていくその横顔は真剣そのもの。創造している眼差しはすごく輝いていて素敵でした!!

4月になり、入学・進級した子どもたち。気持ちも新たに清々しい顔で、色々なことを話してくれました。

ある男の子から「地球から宇宙を見たら、未来が見えるのかな？」という質問がありました。

今見えている何億光年離れた星の光は、何億光年前の光。じゃあ逆に、地球から向こうが見えるとしたら未来が見えるのか？という質問だったのですが、色々な仮説がありますが考え次第では未来が見える。かもしれないし、気になるなら調べてみたら面白いかもよ？と、私は伝えました。

大人はどうしても、自分の知識や経験から「こうだよ」「常識は・・・」の話をしてしまいがちですが

『自分で考える、想像する、仮説を立てる、調べる、実証してみる、知る』の過程が子どもたちの成長には欠かせないと思っています。

転ばぬ先の杖。をすぐに差し出したくなるのをグッと我慢して、主体性が求められる社会で自分でまず考えること。を、教えてあげてほしいなと思います。

PERCHE O+では新たな発見や、学びから、未来の可能性につながる『芽』を今後も大切にしていきたいなと思います。

5月から、新たな活動として『子ども農業部』をスタートします！

今後もたくさんの笑顔に会えるのを楽しみにしています！



PERCHE O+に集まった子どもたちが  
ハギレや古着、毛糸などで作った  
「オリジナルのぼり」  
ランチ神戸学園都市  
1Fにて展示中!

**展示期間**  
4/28(金)~5/9(火)

ちづくりスポーツ神戸さんの前に  
展示しています  
1階の広場様 へここ!!

みんな  
見に来てね

**PERCHE O+**

第1回 PERCHE O+ 子ども食堂  
今年度、第1回子ども食堂は「ロールキャベツ」でした  
参加人数は20人、少し多めに80個用意したのですが  
「あかわり!」の声であっという間に完食でした  
後日、子どもたちから「もっと食べたいから家でも作ってもら  
ったよ!」との声も聞きました  
今回は100個くらい作ります笑  
好評だったので、お弁当配布で「ロールキャベツ」をお配りでき  
るよう開催していきます😊  
食後は、ハギレを使ったワークショップで思い思いの  
オリジナルのぼりを作りました。  
自由! を合言葉に、切ったり、貼ったり、編んだり?しながら  
自分だけののぼりを作る横顔は真剣そのもの  
私の好きな言葉に  
Imagination is more important than knowledge.  
Knowledge is limited. Imagination encircles the world.  
「想像力は知識より重要である。  
知識には限界がある。想像力は世界を包み込む。」  
By アルベルト・アインシュタイン  
の名言があります  
「今の自分」にしかない感性を  
大切にしていきたいなと思います!

2023. 4. 22 SA  
PERCHE O+ 子ども食堂

**LOOK UP!!**

こののぼりは、多間台にある  
子ども支援団体のPERCHE O+に集る  
子どもたちが作った作品です  
ハギレや古着、毛糸などを使って  
自分だけの「オリジナルのぼり」ま  
つくりました

**only one**

**PERCHE O+**  
ベレロ カワコ